

Rathaus KW48: Übung-Feuerwehr, Seniorenkarneval, Einladung des BM zum Weihnachtszauber

28.11.2025

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

an dieser Stelle informieren Bürgermeister und die Fachbereichsleiter/innen Sie über wichtige oder interessante Vorgänge in unserer Gemeinde.

Jahresabschlussübung der Feuerwehr Much: Frontalzusammenstoß in der Baustelle

Die diesjährige Jahresabschlussübung der Feuerwehr Much zeigte eindrucksvoll, wie realistisch und anspruchsvoll Einsätze sein können. Im Neubaugebiet Gippenstein kam es „simuliert“ zu einem schweren Verkehrsunfall: Zwei Pkw kollidierten frontal in einer Baustelle. Ein Fahrzeug landete auf der Seite, das andere rutschte in eine Baugrube, in der ein Bauarbeiter teilweise verschüttet wurde.

Die Einsatzkräfte standen vor einer komplexen Lage: Mehrere Verletzte mussten gleichzeitig versorgt, ein Fahrzeug stabilisiert und Menschen aus Zwangslagen befreit werden. Mit konzentrierter Teamarbeit, klarer Kommunikation und professionellem Vorgehen gelang es der Feuerwehr, alle sechs Betroffenen Schritt für Schritt zu retten und dem Rettungsdienst zu übergeben.



Auch Bürgermeister Karsten Schäfer ließ sich vor Ort ein Bild von der Leistungsfähigkeit seiner Feuerwehr machen.

„Ich möchte mich an dieser Stelle herzlich bei allen ehrenamtlichen Einsatzkräften der Feuerwehr Much sowie den weiteren beteiligten Organisationen und Helfern bedanken. Was am vergangenen Samstag bei der Jahresabschlussübung gezeigt wurde, ist ein herausragendes Beispiel für das Engagement, die Professionalität und das außergewöhnliche Teamwork unserer Feuerwehr. In einer so realitätsnahen Übung zu sehen, wie schnell und effektiv die Einsatzkräfte bei einem schweren Verkehrsunfall handeln können, zeigt, wie wertvoll dieses Engagement für unsere Gemeinde ist.“



Seniorenkarneval

Auch in dieser Karnevalssession veranstaltet der Mucher Karnevalsverein zusammen mit dem Seniorenbüro eine traditionelle Karnevalssitzung.



Die Seniorensitzung "Anno Pief" findet am 11.01.2026 in der Aula in der Gesamtschule Much statt. Beginn ist um 14 Uhr, Einlass ab 13.30 Uhr.

Es erwartet Sie ein buntes Programm mit Musik und Darbietungen, kommen Sie vorbei und lachen und schunkeln Sie mit uns.

Eintrittskarten gibt es in der Touristinformation, Hauptstraße gegenüber der Bäckerei Heimann sowie im Rathaus.

Ihr Seniorenbüro der Gemeinde Much

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

ich lade Sie herzlich zum Mucher Weihnachtszauber am 29. und 30. November 2025 ein. Freuen Sie sich auf eine festliche Atmosphäre, stimmungsvolle Musik, liebevoll gestaltete Marktstände und viele schöne Momente für Groß und Klein.

Die Eröffnung findet am Samstag um 15 Uhr auf dem Kirchplatz statt – ich würde mich sehr freuen, Sie dort begrüßen zu dürfen.

Kommen Sie vorbei und genießen Sie zwei besinnliche Tage im bergisch schönen Much!

Ihr
Karsten Schäfer
Bürgermeister

Much. Gemeinsam. Weiterdenken